

LLINAS

NO A UTILIZAR AL NIÑO

El día del libro fue Llinás, escenario de un bochornoso e indignante espectáculo, cuyos protagonistas fueron alumnos del Colegio Nacional Salvador Sanromá.

La mayoría de ciudadanos fueron testigos de como alumnos de las escuelas, de una forma inconsciente, repartían propaganda política de un partido, eso si, parapetados detrás de una parada de libros, parada que montó el director del Colegio Nacional, don Enrique Roca, como responsable de la U.D.C. en la localidad.

No es posible que tal maniobra, fuera sugerida por la U.D.C., pues es impensable que tales medios puedan ser aconsejados por ningún partido que se califique de demócrata, por lo que es evidente que tal decisión fue exclusiva del director, que debido a su cargo, se sirvió de los alumnos mediatizándolos y manipulándolos para tal fin.

Tal acción, solo es concebible en personas que no tienen una idea clara de la personalidad del niño, ser en desarrollo,

y que tiene derecho a un respeto, mientras no tenga la suficiente edad y formación para optar por un partido u otro.

Solo cuando al niño se le considera como un objeto, se es capaz de servirse de el, instrumentalizándolo para determinados fines ideológicos y partidistas. Es lastimoso constatar como algunas personas mayores, creen tener a veces una propiedad sobre sus hijos o alumnos.

Queremos pues evidenciar lo poco noble y honrada que resulta cualquier manipulación de menores y mucho más si se trata como en el caso presente de fines ideológicos y partidistas, proceda de donde proceda.

Queremos también evidenciar el poder que tienen ciertos directores escolares para hacer y deshacer a su antojo, con las graves repercusiones que puede tener para el Colegio.

¿Se puede estar tranquilo de la educación de nuestras escuelas, cuando el mismo director, usa tan descaradamente a unos niños para lanzar propaganda de



En la propaganda no hay que pasarse

su partido.? ¿Se demuestra con estos hechos seriedad educativa en la escuela?

No, es la respuesta de muchos padres indignados ante tales acontecimientos.

"Queremos -dicen ellos- una escuela de competencias y rivalidades políticas."

¿Cual es la postura de los organismos competentes ante semejante actitud?

Un grupo de padres de Llinás

PONGA EL SELLO
MARSANS
A SUS VACACIONES

DISFRUTE
DE SU TIEMPO
CON COMODIDAD



El fabuloso
y lejano Oriente
está
a 2.800 pesetas
de su casa

a su disposición en: Alfonso IV, 41
Teléfs. 870 66 80 - 870 67 76 GRANOLLERS



Disfrute de las ventajas del CREDI-MARSANS. Pagando en cómodos plazos el importe de su viaje... y además una cantidad idéntica en efectivo que le facilitamos, si lo prefiere, para sus gastos particulares en el viaje.

Agentes exclusivos para la venta por pagos diferidos con la tarjeta DINERS.

MARSANS

Información en todas las Sucursales de España